



生活指導だより

令和元年 6月14日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野泰弘

梅雨冷えの日が続くと思えば、汗ばむ蒸し暑さを感じる日もあり、気候の不安定さから過ごしにくい日が続いています。

6月1日(土)の運動会では、多くの保護者、地域の皆様に子供たちの頑張りを応援していただき、大変うれしく思いました。先週は、登下校時の見守りにもご協力いただき、ありがとうございました。また、5日(火)に行われた色コース別一斉下校訓練では、保護者の会本部役員の皆様をはじめとする保護者の皆様にも、子供たちの下校の様子を見守っていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。

今週は、6年生は3泊4日の軽井沢移動教室でした。その期間の最上級生である5年生の頑張りの場面も見られましたが、頼れる最高学年が不在で、学校全体が少し寂しく感じられました。来週からは、いつもの学校生活の再スタートです。

6月『心のふれあい週間』について

6月17日(月)から21日(金)が6月の『心のふれあい週間』です。

(1) 3年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】

あいさつ運動を担当する日の登校時刻が早くなります。
ご理解とご協力をお願いします。



(2) 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】

『生活指導だより』4月号でお伝えしたように、今年度は、授業時数確保の観点から、昨年度まで午後には会議などを設定せずに5時間学習の日としていた『心のふれあいDAY』の設定はありません。

しかし、『心のふれあい週間』で積極的な教育相談を行う方針は変わりません。ご心配な点などありましたら、ぜひご連絡ください。

来週は、教員の研修などにより、19日(水)と21日(金)が4時間学習です。教育相談は、17日(月)、18日(火)、20日(木)でご都合をつけていただけると幸いです。

また、学校から面談や相談について連絡させていただくこともあります。その際は、ぜひご協力ください。

6月25日(火)学校公開日 セーフティ教室を行います

○2時間目 …1・2年生向けの「不審者被害防止」

○3時間目 …3・4年生向けの「万引き防止」

○4時間目 …6年生向けの「薬物乱用防止教室」

○給食準備中…保護者・地域の皆様向けセーフティ教室

練馬警察のスクールサポーターの方々からご指導いただきます。

ふるってご参加ください。